

♪♪ 第8回 YAMAHA 音楽祭 ♪♪



シニアアンサンブルと青葉の会のコラボレーションの様子です。

(画像はプライバシー保護の為に加工してあります。)

平成20年11月26日、第8回ヤマハ音楽会が開催されました。5階病棟にて、ヤマハシニアアンサンブルの皆様をお迎えして、オーケストラの生演奏を披露して頂きました。また、演奏に合わせて、当センターの誇る合唱グループ“青葉の会”(現在の患者様数23名)の歌声も、披露させて頂きました。

各病棟でも、館内放送による生中継が放映されており、テレビの前に患者様が集まって、鑑賞されていました。演奏に合わせて口ずさむ方や、「素晴らしい」と感嘆しながらうっとりとした表情で聴かれている方、馴染みの患者様の発表を応援されている方等、それぞれに充実した時間を過ごされている様子でした。青葉の会メンバーの皆様も、「緊張したけど、良かった」等と満足気に話されており、良い刺激となった様子でした。(作業療法士 工藤 博子)

2つのクリスマスツリー現る！！



庭園にある生木を利用してクリスマス装飾を施しています。こちらは病院界隈の住民の皆さんにも知れ渡った冬の名物となりつつあります。

こちらは、院内エントランスにありますクリスマスツリーで夕方5時前には点灯します。患者様とご家族様が面会される夕方～夜の雰囲気作りにお役に立てれば幸いです。



飯能老年病センター 年末・年始のお知らせ
(外来) 年末 12月29日(月)まで
年始 1月5日(月)から
入院患者様へのご面会につきまして 年末・
年始、制限は無く、通常通り受け付けます。

編集後記

現在、不況の波が怒涛のようにやってきて、企業も人のこの荒波を乗り切ることに精一杯な感じですが、師走のこの時期、皆さんの疲れもピークに達していることと察します。ハードな毎日でしょうが体が資本ですのでいたわりながら、新年を迎えましょう。 医療相談室 大瀧